



PUBLIER A 11.00 A.M. H.A.E.
JEUDI, LE 23 JUILLET 1964.

N° 49

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. John Harrison Cleveland au poste de haut-commissaire du Canada au Nigéria. M. Cleveland, actuellement ambassadeur du Canada en Finlande, remplace M. Thomas Carter, affecté à l'administration centrale.

M. Cleveland est né à Montréal le 23 juin 1913. Après ses études au King's College et à l'école de droit de l'Université Dalhousie, il a pratiqué le droit à Dartmouth (Nouvelle-Ecosse), de 1936 à 1941 et de 1945 à 1946. Il s'est enrôlé en 1941 dans le Corps de réserve d'engagés volontaires de la marine royale du Canada et il a servi dans l'Atlantique Nord et au Royaume-Uni. Il a été libéré en 1945 au grade de lieutenant-commander.

Entré au service du ministère des Affaires extérieures en 1946, M. Cleveland était affecté à New York de 1950 à 1954 et à Karachi de 1954 à 1956. M. Cleveland a été Conseiller pour le Canada pour les affaires touchant à la Commission mixte internationale. Il devenait, en 1960, le premier ambassadeur à demeure du Canada en Finlande.

Il est marié et père de trois enfants.